



Queridos Reyes Magos:

Como hemos sido muy buenas y hemos trabajado mucho durante todo el año cuidando de las personas más vulnerables, queremos pedirnos que no nos traigáis carbón como hace la Conselleria.

Si podéis, nos gustaría que traigáis:

- Primero, unos servicios sociales públicos y de calidad, en los que lo importante sea que las personas estén bien cuidadas*
- Que seamos suficientes profesionales para que las personas puedan ser atendidas con dignidad.*
- Os pedimos también que las personas que estamos trabajando en los servicios sociales tengamos todas un salario digno, el que corresponda al trabajo que realizamos.*
- Y, si podéis conseguirlo, que no estemos meses y meses esperando cobrar.*

Ahora que ya sabéis los regalos que queremos, esperamos que podáis llegar a tiempo a todas las casas de los niños y niñas y que nos hagáis a todas muy felices.

Un saludo de los y las profesionales de los servicios sociales.